WASGAU eröffnet neuen Markt in Hütschenhausen

Jüngster Frischemarkt im Landkreis Kaiserslautern - umfangreiches Sortiment

In der Ortsgemeinde Hütschenhausen, in der Hauptstraße 1e, hat die Wasgau Produktions & Handels AG, Pirmasens in der vergangenen Woche einen neuen Einkaufsmarkt eröffnet. Kunden können ab sofort auf einer Verkaufsfläche von großzügigen 1.100 Quadratmetern aus einem umfangreichen Sortiment von über 12.000 Markenartikeln, mehr als 700 Bio-Artikeln sowie einer großen Zahl Waren im Discounter-Preissegment wählen.

Besonderer Augenmerk liegt zudem auf dem breitgefächerten Angebot an hochwertigen Wasgau-Produkten aus der konzerneigenen Bäckerei bzw. Metzgerei und von ausgewählten Partnern vor allem aus der Region. Ein Café mit Sitzplätzen im Innen- und Außenbereich sowie ein "Snackbereich" mit vegetarischer Ecke bieten Gelegenheit zum Verzehr und zum Verweilen. Am Markt stehen 83 Parkplätze inklusive je zwei Behinderten- und Eltern-Kind-Parkplätze kostenfrei zur Verfügung. Hinzu kommen zwei E-Schnellladestationen.



Schlüsselübergabe für den neuen Wasgau-Markt (v.l.): Wasgau Metzgerei Geschäftsführer Michael Dausend, Marktleiterin Karin Ritter, Anton Preussler von der Firma Prebag Holding AG sowie Landrat Ralf Leßmeister und Ortsbürgermeister Matthias Mahl (Fotos: B. Hüge).



Einen symbolischen Spendenscheck über 1000 Euro überreichte Michael Dausend an Ortsbürgermeister Matthias Mahl.

Unter der Leitung von Karin Ritter beschäftigt der Wasgau Frischemarkt Hütschenhausen insgesamt 30 Mitarbeiter. Darunter befindet sich auch ein Wasgau Botschafter, der gerne die Fragen von Kunden zum Thema Nachhaltigkeit, den Wasgau Marken und regionalen Produkten beantwortet. Montags bis samstags ist durchgängig von 8 bis 21 Uhr geöffnet. Frische Backwaren sind in der WASGAU Bäckerei wochentags bereits ab 6.30 Uhr erhältlich, sonntags können Kunden dort zwischen 8 bis 17 Uhr Brot, Brötchen, Kuchen und Feingebäck kaufen.

Zur Eröffnung des neuen Marktes erinnerte Landrat Ralf Leßmeister, damals noch Ortsbürgermeister von Hütschenhausen, an die



Den Segen für den neuen Markt erbat Diakon Martin Pletsch.

vielen Gespräche, die im Frühjahr 2016 begannen und die nun zum erfolgreichen Ende gekommen sind. Die zielstrebige Zusammenarbeit vieler Akteure hob auch Ortsbürgermeister Matthias Mahl hervor, der sich allen Beteiligten seinen Dank aussprach, vor allem auch den Grundstückseigentümern, die das Gelände zur Verfügung stellten. Michael Dausend, Geschäftsführer der Wasgau Metzgerei GmbH, überreichte zur Eröffnung einen symbolischen Scheck über 1000 Euro an die Ortsgemeinde, die für soziale Zwecke eingesetzt werden sollen. Diakon Martin Pletsch stellte den peuen Markt unter den Segan Gottes.

den neuen Markt unter den Segen Gottes. Aktuell unterhält Wasgau 77 Frischemärkte, die sich mit regionalem Schwerpunkt in Rheinland-Pfalz und dem Saarland sowie im Nordwesten Baden-Württembergs befinden. Der Neubau des WASGAU Frischemarkts in Hütschenhausen ist erneut nach den Prinzipien des Green Building erfolgt, einer energetisch nachhaltigen Art des Bauens, die auf mehreren Säulen ruht. Beispielsweise werden als Tragwerk nachhaltige Baustoffe wie Holzbinderkonstruktionen verwendet und in Sichtoptik verbaut. Außerdem kommen keine fossilen Energieträger mehr zum Einsatz. Das Konzept der Gebäudetechnik wird durch moderne Wärmepumpentechnik unterstützt, die die Lüftungs- und Heizungsanlagen betreibt. Nahezu alle Energie aus der Kälteanlage – Abwärme und Abkälte – wird über Pufferspeicher verwahrt und wieder in den internen Kreislauf eingebracht. Die ausschließliche Verwendung von LED-Technik für die Innen- und Außenbeleuchtung statt herkömmlicher Technik sorgt zudem dafür, die Verbrauchskosten zu optimieren. Für die Entwicklung und Errichtung der Immobilie zeichnet die Prebag Holding AG aus Aschheim im Landkries München verantwortlich. Die WASGAU Produktions & Handels AG mit Sitz im westpfälzi-

schen Pirmasens zählt zu den wenigen selbstständigen Lebensmittel-Handelsunternehmen in Deutschland und hat einen Einkaufsverbund mit der REWE Markt GmbH, Köln.



Das Wappen der Verbandsgemeinde überreichte Bürgermeister Ralf Hechler an Marktleiterin Karin Ritter.